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【別紙２】 

各種審議会等審議結果公表シート 

会議の名称 
第 2回中津川市社会教育委員の会 

（兼）中津川市公民館運営審議会 

開催日時 平成 27年 2月 25日（水）19時 00分～21時 00分 

開催場所 にぎわいプラザＢ１ホール 

出席者の 

役職名 

社会教育委員（兼）公民館運営審議会委員１７名 

               欠席委員 ４名 

事務局 

文化スポーツ部長・文化スポーツ部次長兼生涯学習スポーツ

課長・図書館長・文化振興課長・文化スポーツ施設運営推進

室長・鉱物博物館長・生涯学習課長補佐・主任主査 

公民館長（中央・苗木・坂本・阿木・落合・山口・川上・坂

下・加子母・付知・福岡） 

話し合われた内容

（会議録又は審議

概要） 

（次第） 

１ 会長あいさつ 

２ 文化スポーツ部長あいさつ 

３ 議題 

（１）平成 27 年度文化スポーツ部の方針と重点について          （資料１） 

（２）平成 27 年度文化スポーツ部の主要事業について        （資料２） 

（３）平成 27 年度各公民館の方針と重点について                （資料３） 

（４）中津川市スポーツ推進計画について ついて                （資料４） 

４ 閉会 

 

 

１．会長あいさつ 

２．文化スポーツ部長あいさつ 

３．議題 

・「中津川市審議会等の会議の公開に関する指針」により、本会議の

公開を決定する。 

（以降の進行は会長） 

 

（１）平成２７年度文化スポーツ部の方針と重点及び（２）平成２７

年度文化スポーツ部の主要事業について 

・資料１、２より事務局から説明 

・会長 
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 質疑ありませんか。 

・委員 

文化事業を開催することによる中津川市民や東濃地域の反応はど

うですか。 

・事務局 

アンケートでは様々な意見を頂戴しております。他市では多治

見・土岐は大きな施設を持っており、そちらからはあまり来られ

ませんが、恵那や木曽からお客さんが来てくれます。市民の割合

は７～8 割程度です。 

・委員 

文化スポーツ部の予算は２６年度に比べてどうですか。 

・事務局 

明治座等大型施設の改修が完了したこともあり昨年と比較すると

１億円の減となっています。 

・委員 

公民館の指定管理に向けて受け皿となる地域の団体はあります

か。 

・事務局 

２・３の地域で話があります。 

・委員 

新図書館の建設構想についてと中山道歴史資料館に隣接する庄屋

の建物保存の件についてお聞かせください。 

・事務局 

新図書館の建設構想ですが中央図書館・公民館（複合施設）は昭和

５４年建設で老朽化しています。新たな建設構想を今から準備して

おこうというものです。庄屋は、個人の財産ですが市の指定文化財

になっております。所有者の考え方が確定するまでは現状のままと

いう事になります。 

・委員 

質問ではありませんが、ｐ11 の 1（2）の夢の教室は子どもたちの

夢を育む良い企画だと思います。 

・会長 

他に質問はございませんか。それでは（１）（２）について異議は

ございませんか。ないようですので承認させていただきます。 

 

（３）平成２７年度各公民館の方針と重点について 

・資料３により事務局より説明 

・会長 

 質疑ありませんか。 

・委員 
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新しい苗木公民館にできる図書室運営の参考としてお聞きしま

す。加子母はボランティアで進めているとのことですが、状況を

教えてください。 

・事務局 

図書館祭り、読み聞かせや図書館の飾りつけなどもしていただき、

図書ボランティアさんが７～８人おり毎日きていただいていま

す。加子母のボランティアさんはすべてを運営しています。苗木

地区では村上先生もいらっしゃいますし図書コーナーも良い場所

にあります。ひとつひとつ小さな夢を盛り込んだ楽しい空間作り

をしていくとよいと思います。 

・・会長 

他に質問はございませんか。それでは（３）の事業について異議

はございませんか。ないようですので承認させていただきます。 

 

（４）中津川市スポーツ推進計画について 

・資料４により事務局より説明 

・会長 

 質疑ありませんか。 

・委員 

資料 4 のスポーツ計画概要版の「スポーツとの関わり・目標」の幼

児期の項目に保護者と一緒にボール遊びなどに取り組むとありま

すが、ボール遊びをいれた理由はありますか。 

・事務局 

例で挙げたものです。ボール遊びに限定したものではありません。 

・委員 

要望ですが、健康推進協議会にウオーキングコースを設定してもら

うことは簡単ですが、実際に歩くなどして街頭の整備もお願いした

いです。 

・委員 

  利用料金調査では使用料は適当であると 26％方が答えていますが、

スポーツ実施率が国のデータよりも悪いといわれました。料金に対

する不満の声は多いのですか。 

・事務局 

ちょうど良い、もっと安くなど様々な声が聞かれます。他市に比べ

相対的に安いです。料金の免除制度もありますが、施設の維持管理

費の利用者負担はすべきだろうという意見もあります。市の財政難

の中で免除制度の見直しも今後必要になってくると思われます。 

・会長 

他に質問はございませんか。それでは（４）の事業について異議は

ございませんか。ないようですので承認させていただきます。 
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 その他 

以上で議題は終了しましたが、ほかに何かございますか。 

・事務局 

公民館の指定管理を進めるにあたり問題となることを今後の検討

課題として、取り上げていきたいと考えております。 

・会長 

この件につきましてご質問・ご意見等などございますか？よろし

いですか？平成２７年度の検討課題としていきます。 

  これをもちまして本会は終了します。 

                                                        以上 

会議資料 （添付ファイル）  資料１・2・3・4 

次回開催予定日時 平成 27年 7月 

次回開催予定場所 にぎわいプラザＢ－１ホール 

所管部課 生涯学習スポーツ課 

 

 


